

# LEARN

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Beragam Ancaman di Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.LEARN.WEB.ID](http://SUKABUMI.LEARN.WEB.ID)

May 27, 2024 - 12:08



©EPO ASS - Ahyanto Tint

Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Beragam Ancaman di Masyarakat

Bhabinkamtibmas Desa Pasirbaru, Aipda Slamet Ariyanto, menjalankan agenda silaturahmi dengan warga. Bertempat di kp. Cibangban 1/1 Pasirbaru, ia bertemu dengan Bapak Henriyatna untuk berdiskusi mengenai berbagai isu penting.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Slamet Ariyanto menyoroti beberapa hal krusial yang perlu mendapat perhatian bersama dari masyarakat. Pertama, ia mengingatkan akan pentingnya pencegahan perdagangan orang yang tak manusiawi (TPPO) serta upaya pencegahan stunting untuk memastikan kesehatan generasi masa depan.

Tak hanya itu, situasi pascapemilu menjadi fokus berikutnya, di mana Aipda Slamet mengajak masyarakat untuk tetap tenang dan tidak terpancing isu negatif yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban. Selain itu, dengan musim penghujan yang semakin dekat, penting bagi warga untuk siap menghadapi bencana alam dengan meningkatkan kewaspadaan.

Di samping itu, masalah lingkungan juga turut menjadi perhatian, seperti penggunaan knalpot bising yang meresahkan dan perlunya peningkatan keamanan lingkungan melalui kegiatan siskamling atau ronda malam.

Tak ketinggalan, Aipda Slamet juga mengingatkan pentingnya pengawasan terhadap anak-anak untuk menjauhkan mereka dari pengaruh negatif seperti miras, narkoba, dan perilaku kenakalan remaja.

Terakhir, dalam beraktivitas sehari-hari, tertib berlalu lintas menjadi kunci keselamatan. Aipda Slamet mendorong masyarakat untuk mematuhi aturan berlalu lintas, melengkapi dokumen kendaraan, serta menggunakan helm standar SNI.

Dokumentasi lengkap dari kegiatan ini juga disertakan sebagai bukti nyata dari upaya Bhabinkamtibmas Desa Pasirbaru dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat.

Dengan demikian, kerja keras Aipda Slamet Ariyanto sebagai Bhabinkamtibmas layak diapresiasi sebagai bentuk nyata dari komitmen Polsek Cisolok dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.